

# Information des nationalen Branchenverbandes CURAVIVA Schweiz : ein grosses Dankeschön an Christina Affentranger Weber

Autor(en): **Höchli, Daniel**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Curaviva : Fachzeitschrift**

Band (Jahr): **91 (2020)**

Heft 9: **Berufsbilder : Ansprüche an soziale Begleitung und Pflege**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-1032755>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Ein grosses Dankeschön an Christina Affentranger Weber

Per Ende Juli 2020 verabschiedete CURAVIVA Schweiz Christina Affentranger Weber als Leitende des Fachbereichs Menschen mit Behinderung und Mitglied der Geschäftsleitung. Ihrem langjährigen Engagement für den Verband gebührt höchste Anerkennung.

Von Daniel Höchli\*

Christina Affentranger Weber war seit der Gründung des nationalen Branchenverbandes am 1. Januar 2003 Vorstandsmitglied von CURAVIVA Schweiz und gleichzeitig Vorsitzende der Fachkonferenz «Menschen mit Behinderung». Hauptberuflich leitete sie während ihrer Zeit im Vorstand rund zehn Jahre eine stationäre Institution für Pflege und Betreuung im Kanton Solothurn. Zuvor hatte sie ihre Ausbildung in sozialpädagogischen Institutionen sowie in Wohn- und Beschäftigungsinstitutionen für Menschen mit Behinderung absolviert. Aufgrund ihrer umfassenden Weiterbildungen und Nachdiplomstudien weist Christina Affentranger Weber auch profunde Kenntnisse in Gerontologie, Behinderung und Alter, Palliative Care sowie Demenz auf.

Am 1. Mai 2016 wechselte Christina Affentranger Weber verbandsintern von der strategischen auf die operative Seite und übernahm die Leitung des Fachbereichs Menschen mit Behinderung. Damit verbunden nahm sie Einsitz in der Geschäftsleitung von CURAVIVA Schweiz. Mit ihrer hohen Fachkompetenz und langjährigen Erfahrung im institutionellen Kontext bereicherte sie das operative Leitungsgremium.

Mit ihrem Know-how und bedürfnisorientierten Ansatz prägte Christina Affentranger Weber auch massgeblich die Fach- und Projektarbeit des Fachbereichs Menschen mit Behinderung. Hervorzuheben sind insbesondere die Lancierung der Online-Plattformen in den Bereichen «Alter und Behinderung» und «Menschen mit Behinderung und Demenz» – sie erlauben Fachpersonal, Angehörigen sowie Direktbetroffenen einen einfachen Zugriff auf für sie relevante Fachinformationen und Praxisbeispiele. Von unschätzbarem Wert war auch ihr Netzwerk zu Fach-

**Von unschätzbarem Wert war Christina Affentrangers Netzwerk zu Fachexperten.**



Christina Affentranger: Profunde Kenntnisse in Gerontologie, Behinderung und Alter, Palliative Care und Demenz.

Foto: CURAVIVA

experten bei der Ausarbeitung des Aktionsplans für die Teilhabe und Mitbestimmung für Menschen mit Behinderung in sozialen Institutionen im Rahmen der UN-Behindertenrechtskonvention.

Nach langjährigem Wirken für CURAVIVA Schweiz hat sich Christina Affentranger Weber für eine neue Herausforderung und zur Rückkehr an die Basis entschieden. Seit August 2020 ist sie Geschäftsführerin der RivaCare AG in Walenstadt. Wir freuen uns jedoch, dass Christina Affentranger Weber den nationalen Branchenverband im Rahmen eines Mandats im Themenkreis «Alter und Behinderung» auch künftig unterstützen wird und wir weiterhin auf ihre Fachkompetenz und ihr Netzwerk zählen dürfen.

Im Namen der Geschäftsleitung, des Vorstandes, der Fachkonferenz und des Fachbereichs Menschen mit Behinderung sowie aller Arbeitskolleginnen und -kollegen des nationalen Branchenverbandes bedankt sich CURAVIVA Schweiz bei Christina Affentranger Weber herzlich für ihren langjährigen und engagierten Einsatz und wünscht ihr viel Erfolg in ihrer neuen Leitungsfunktion. ●

\*Daniel Höchli ist Direktor von CURAVIVA Schweiz